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民主党は「拉致は金で」発言を認めたのか？ 2009/03/07 05:33 

  

今は拉致問題解決の絶好のチャンス 

  

より強い経済制裁を直ちに実行せよ 

  
  
 民主党小沢代表の「拉致は金で」発言を報道した産経新聞のスクープが、拉致被害者救出に関心を持つ多くの日本国民を驚

かせたのは承知の通りですが、救う会（北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会）のＨＰでその後の流れを追い

かけることが出来ます。 
  
 つまり、産経新聞報道、救う会が懸念表明、民主党が事実無根と反論、産経が正当な取材の結果と回答、という動きです。不

思議なことに、民主党はＨＰに産経新聞への抗議、謝罪と訂正の申し入れを掲載しておらず、産経新聞の回答後も音沙汰なし、

奇妙な沈黙を守っています。 
  
 小沢代表の第一秘書逮捕でそれどころではない、という事情も分かりますが、これでは産経報道を認めたも同然、と言われても

仕方がないでしょう。第一、全くの捏造報道であるなら、「拉致問題は北朝鮮に何を言っても解決しない。カネをいっぱい持ってい

き、『何人かください』って言うしかないだろ」というくだりは、普通の記者の創作では出てこない台詞だと思います。 
  

  
いつになったら拉致被害者救出は実現するのか？ 
  
■産経新聞報道 ３月２日朝刊 
【民主党解剖】第１部「政権のかたち」（１）「小沢首相」は大丈夫か 
２月上旬、都内で開かれた民主党議員と支持者による会合。党代表、小沢一郎が発した言葉に会場は一瞬凍りついた。 
 「拉致問題は北朝鮮に何を言っても解決しない。カネをいっぱい持っていき、『何人かください』って言うしかないだろ」 
 日本人の人権と日本の主権を蹂躙（じゅうりん）した北朝鮮の犯罪をカネで決着させる－。あまりにもドライな小沢発言は、当然

のごとく、箝口（かんこう）令が敷かれた。 
  
■救う会 西岡力代表代行コメント ３月２日（救う会ＨＰ） 
 この報道が事実なら重大である。誤報や前後の脈略から違う意味があるなら、ぜひ早急に訂正を求めるなどの処置を執ってい

ただきたい。それがないと、金正 
日が民主党政権になれば圧力が弱まり、一部被害者の引き渡しだけで多額のカネをもらえると誤解する危険が出てくる。（中略） 
 民主党が政権を取ったらどのような拉致問題政策が実行されるのか。政府拉致問題対策本部を維持し、拉致問題担当大臣を

おきつづけるのか、現行の6項目の政府方針は変えられるのか。拉致被害者家族をはじめとする関係者と国民に対してぜひ分

かりやすく説明していただきたいと切望する。 
  
■記事は「事実無根の報道」と民主党が反論 ３月３日 
 貴紙３月２日付朝刊１面における「民主党解剖１」なる記事において、党小沢代表が「拉致問題は北朝鮮に何を言っても解決し
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タグ： 産経新聞  小沢発言  救う会  家族会  拉致議連  日教組  経済制裁強化   

ない。カネをいっぱい持っていき、『何人かください』って言うしかないだろ」と会合で述べたと報道されているが、これは全くの事

実無根であり、作為による虚偽の情報にもとづくものである。（中略） 
貴紙の今回の報道姿勢は、公正、中立な報道機関の使命を甚だしく逸脱しており、これを看過することは報道及び報道機関のあ

り方自体を著しく歪めるものとなりかねない。したがって、記事の訂正と謝罪を求め、明４日中に回答することを要請する。 
  
■記事は「正当な取材の結果」と産経新聞が回答 ３月５日 
 この件に関し、産経新聞に問い合わせたところ、本日３月５日、産経新聞政治部長から救う会に電話が入った。同氏は、民主党

幹事長代理（民主党からの文書発信者）に対し、３月４日、文書で「正当な取材の結果得られたもので、かつ裏づけもとれている

もの」という旨を回答したと報告した。 
  

親北勢力が政策面をリードする民主党 

  
 ３月３日のエントリー「活路は保守に徹すること」中でも紹介しましたが、民主党拉致問題対策本部がまとめた「追加経済制裁原

案」は、内容的には自民党案よりも見事に救う会・家族会の意向を反映した政策です。 
  
 それもそのはず、同会の集会には必ず出席してくれる民主党保守派がまとめたからです。参考までに、拉致議連の活動は、無

所属の平沼赳夫会長、改革クラブの西村慎吾氏ら超党派の議連ですが、自民党より民主党の方が熱心に取り組んできたので

す。 
  
 救う会の西岡代表代行も懸念していますが、民主党の「追加経済制裁原案」は、その後「テロ国家指定」は外されたという報道

を見た以外は、さっぱり党として正式に決定したという話は聞こえてきません。それには、民主党の支援団体には日教組（朝鮮総

連、解放同盟と密接）まで入っており、親北勢力が政策面をリードしている現状があります。 
  

小沢政権なら本当に金で解決の方向か？  

  
 おまけに小沢代表は北と親しかった金の延べ棒の金丸信の直系、西松建設も北の事業とは密接な関わりがあるという背景を

考えると、小沢政権が実現したら「金で解決」する方向は見えていると予想せざるを得ません。冗談ではありません。万が一、二

兆円とか三兆円という話になったら、パチンコ業界への課税で捻出せよ、と言っておきます。 
  
 上記の救う会・家族会・拉致議連の活動は、基本的には金正日体制を崩壊させなければ基本的な解決には繋がらない、という

認識のもとで活動を続けてきました。その金正日が倒れ、政権基盤はこれまでになく弱まっている現在は、ある意味で拉致問題

解決にも「チャンス到来」なのです。 
  
 その意味で、今回麻生政権がテポドン２を発射した場合、北資産の凍結を打ち出したことは非常に意味が大きいのです。まもな

く金賢姫元工作員が田口八重子さんの兄飯塚茂雄さん、息子の飯塚耕一郎さんと韓国で面会します。ここで得られるであろう情

報をもとに、政府は毅然とした政策を実行に移して欲しいと考えます。 
  
■ミサイル発射なら北資産を凍結 日本政府 産経報道 ３月６日 
 政府は５日、北朝鮮が長距離弾道ミサイル「テポドン２号」の改良型とみられる「人工衛星」を発射した場合、現行の制裁措置に

加え、在日本朝鮮人総連合会（朝鮮総連）など北朝鮮関係団体の資産凍結や輸出制限措置を発動する方針を固めた。北朝鮮

による核開発やミサイル関連部品の入手を防ぎ、資金源を断つのがねらいで、国連安全保障理事会にも制裁強化を提起する。

また、第３国経由の不正輸出や海外送金に関しては、外為法などの罰則強化も検討する。（尾崎良樹） 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090306/plc0903060120000-n1.htm 
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2009/03/07 08:05Commented by しゃちょう さん 

お早うございます。 

 
北朝鮮ヘの制裁は、日本が出来る事をすればいいんです。 
それで十分北朝鮮ヘの圧力となります。 

 
結局、日本に寄生しないと成り立たない民族なんですから、日本が謝罪する事など一つも
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無い。 
全部捏造です。 

 
支那にも頭を下げるな。 

 
話は変わりますが、小沢さんの弟子の岩手県知事、議会で土下座して居ましたね。恥さら

しですね。 
議会なんだから、ちゃんと議論しなさいよ。と、思いました。 
土下座したかったら、裏でやれ。 
民主党は、民主主義も法治も理解していない、支那人・朝鮮人の様に見えます。 

2009/03/07 09:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>北朝鮮ヘの制裁は、日本が出来る事をすればいいんです。 

>それで十分北朝鮮ヘの圧力となります。 
 
おっしゃる通りだと思います。 

 
>支那にも頭を下げるな。 
 
御意。 

 
>民主党は、民主主義も法治も理解していない、支那人・朝鮮人の様に見えます。 
 
実際にかなり近いと思いますよ(^^)。  

 

2009/03/07 10:56

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
狙いは受託収賄罪での捜査か 

 
せとさんのブログで興味深いエントリーがアップされています。 

http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/  

 

2009/03/07 11:09Commented by 風来坊 さん 

拉致問題一つに限っても、民主党政権が誕生したらとんでもないことになるでしょうね。 
先年の皇室典範問題といい、今回のことといい、日本は瀬戸際のところで力を発揮するよ

うで…これも神風の伝統なのでしょうか？ 

 
武力で北朝鮮を懲らしめることができない現状では、総連対策が残された手段の中で最

も効果的な手段だと思います。 
何はともあれ、総連を完全に封じ込め、その資金源を断つことです。 

 

2009/03/07 11:57Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>拉致問題一つに限っても、民主党政権が誕生したらとんでもないことになるでしょうね。 
 
なるでしょうね。多額の支援は日教組・朝鮮総連は大喜び、支援額の５％をキックバック

受ける方も万々歳、泣くのは日本国民だけですから。 

 
>先年の皇室典範問題といい、今回のことといい、日本は瀬戸際のところで力を発揮する

ようで…これも神風の伝統なのでしょうか？ 

 
確かに「神風」としか云いようがないと感じますね。 

 
>何はともあれ、総連を完全に封じ込め、その資金源を断つことです。 
 
御意。でも朝鮮総連は必死に制裁解除を民主党に訴えているのですよ。政権交代したら

直ちに解除するでしょうね。  

 

2009/03/07 18:56Commented by hastuyama さん 
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>ミサイル発射なら北資産を凍結 日本政府 産経報道 ３月６日 
 
個人的には、総連だけでなく民潭、在日の資産凍結、生活保護費の打ち切り

が望ましいかと。 
死ねというのかという意見も出てくるでしょうが、日本人が生活補償を受けられなくて飢え

死にしている現状を考えると、日本のダニ（在日チョン公）には死んで頂いて一向に構い

ません。 

 
勿論、パチンコなんぞという違法ギャンブルは、即刻土地建物を没収すればよい。 
またサラ金も同じく、会社ごと没収しても良いのではないでしょうかね。 

 
どうせ、戦後のドサクサに紛れ、日本人の財産を横領し、開業しているだけですから。  

 

2009/03/07 19:59

Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん こんばんは。 
 
>どうせ、戦後のドサクサに紛れ、日本人の財産を横領し、開業しているだけ

ですから。 

 
私もいよいよ切れたらそのことを主張して行動するでしょう。お気持ちは理解できますよ

(^^)。 

 

2009/03/07 21:50

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 毎日調査 

 
小沢代表：「辞めるべきだ」５７％ 民主、支持率も下落 

2009年3月7日 20時31分 更新：3月7日 20時39分 
 
 
民主党の小沢一郎代表の評価 毎日新聞は６、７両日、電話による全国世論調査を実施

した。民主党の小沢一郎代表の資金管理団体を巡る政治資金規正法違反事件を受け、

小沢氏が代表を辞めるべきかどうかを聞いたところ、「辞めるべきだ」が５７％で、「辞める

必要はない」の３３％を上回った。事件に関する小沢氏の説明に対しては、「納得できる」

１２％、「納得できない」７９％。このほか、政党支持率で民主党が２月の前回調査比７ポ

イント減の２２％で、２ポイント増の自民党と同率になるなど、民主党に厳しい数字が並ぶ

結果となった。 

 
 「麻生太郎首相と小沢氏のどちらが首相にふさわしいか」との質問への回答は、小沢氏

が１２ポイント減の１３％で、ほぼ半減。麻生首相は２ポイント増の１０％、「どちらもふさわ

しくない」は１２ポイント増の７３％だった。 

 
http://mainichi.jp/select/today/news/20090308k0000m010060000c.htm
l  
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・ニュース２ 

 
「小沢代表は謝罪すべき」民主５県連大会で批判の声 

 
 民主党の県連大会が７日、埼玉、千葉、石川、岐阜、滋賀の５県でいっせいに開かれ、

小沢代表の公設秘書が政治資金規正法違反容疑で逮捕されたことについて、小沢氏の

謝罪を求める声も上がり、幹部がおわびを繰り返した。 

 
 小沢氏はこれまで、「何らやましいことはない」として謝罪していない。この点について、

岐阜県連大会では、出席者から「一般市民に政治不信を招いたことを謝罪しないのは全

くおかしい。代表に一言謝罪の言葉をいただきたい」という声が上がった。県連幹部が「政

治不信を与えたのは事実だ」などと説明し、県連代表の平田健二参院幹事長も「意見は

（小沢氏に）つぶさに伝える」と述べた。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20090307-OYT1T00878.htm 

 

2009/03/08 08:51Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ フジテレビ 報道2001調査 
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麻生内閣支持率 18.2％ 
政党支持率 自民党21％ アップ 
      民主党26％ ダウン 

 
小沢代表の説明 支持する 16.2％ 
        支持しない72.6％  
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